
(参考２) 
令和４年度第２回林政審議会施策部会における主な意見 

 

（全体について） 

・写真はいつ撮った写真かわかるように記載してほしい。 

 

（トピックスについて） 

・トピックスの記載順を再度検討してほしい。 

 

（特集について） 

・「（ア）表層よりもやや深い層からの崩壊の発生」では発生理由が書かれていないの

で不安に感じる。（イ）～（エ）のように理由やメカニズムを記載してほしい。 

・「適正な伐採と再造林の確保を推進」の記載ぶりを検討してほしい。 

・伐採から５～６年で引き抜き抵抗力が一番低下するため、この期間をどう管理して

いくかが重要なポイントであり、その対策等についても白書に記載するべき。 

・融雪災害についても記載してほしい。 

・複合災害についても記載してほしい。 

・特集のタイトルについて再度検討してほしい。 

 

（Ⅰ章について） 

・林業普及指導員について事例を取り上げてほしい。 

・森林環境譲与税について配分の方法について最新の動向を記載してほしい。 

 

（Ⅱ章について） 

・原木しいたけが安全であることを PRしてほしい。 

 

（Ⅲ章について） 

・ウッドショックによる国産材の代替需要が増加している流れについても紹介して

ほしい。 

・木質バイオマスのエネルギー利用とマテリアル利用の順番を逆にしてほしい。 

・ウッドチェンジ等の取組の写真をたくさん入れてほしい。 

 

（Ⅳ章について） 

・意見なし 

 

（Ⅴ章について） 

・意見なし 


